

10 déc 2004 -16:00

Appartient à [Conseil des Ministres du 10 décembre 2004](#)

Commissaire général aux réfugiés et aux apatrides

Sur proposition de M. Patrick Dewael, Ministre de l'Intérieur, le Conseil des Ministres a approuvé la nomination du Commissaire général aux réfugiés et aux apatrides.

Sur proposition de M. Patrick Dewael, Ministre de l'Intérieur, le Conseil des Ministres a approuvé la nomination du Commissaire général aux réfugiés et aux apatrides.

M. Dirk Van Den Bulk est nommé Commissaire général aux réfugiés et aux apatrides, après évaluation par les commissions de sélection de SELOR. Le Commissaire général précédent, Monsieur Pascal Smet, est devenu, le 15 septembre 2003, Secrétaire d'Etat pour la Région de Bruxelles-Capitale et, depuis le 19 juillet 2004, Ministre du Gouvernement de la Région de Bruxelles-Capitale.

Publié par SPF Chancellerie du Premier Ministre - Direction générale Communication externe